LIX CONGRESO UNIVERSAL DE ESPERANTO EN HAMBURGO

Con la esperada asistencia de unos 2.000 congresistas de 43 países tendrá lugar en Hamburgo el LIX Congreso Universal de Esperanto entre los días 27 de julio al 3 de agosto. El programa de actos comprende alrededor de 100 apartados, lo que permite augurar a este Congreso una extraordinaria importancia para la afirmación de esta lengua.

EL ESPERANTO EN EL PARLAMENTO DE GRAN BRETAÑA

En la actual legislatura el grupo de parlamentarios que se inferesa por la oficialización del esperanto como segunda lengua para fomentar y perfeccionar las relaciones internacionales, según datos estadísticos asciende a 44, lo que registra un constante aumento del número de parlamentarios partidarios de su implantación como lengua común.